
熊本大学教職員組合 2024 年度定期大会を開催します 
 

世界規模でエネルギーの高騰が止まらないことに加えて、円安の影響で物価の高騰が加速し、生活に大

きな影響をもたらしています。政府による、6月からの定額減税（総額4万円）の適用、診療報酬改定に伴

う医療機関等職員の賃上げ政策によって給与の手取りは増加する予定です。しかし、どれも一時的な措置

に過ぎず恒久的なベアアップとはなりません。また、今年の春闘では大幅な賃上げ回答が人事院勧告にも

大きく影響します。大学の基盤経費である運営費交付金がこのまま減額され続ければ、熊大の運営に支障

をきたすことになります。すでに影響を受けている大学も出てきており、予算を確保するため、千葉大学

などが相次いで授業料を値上げしています。皆さんもご存じの通り、小川学長は記者会見において現状が

改善しなければ授業料の値上げを検討する意向を示しました。さらに東京大学も値上げ実施に動いており、

全国の大学に波及していく恐れがあります。これについて国大協は、2024年6月7日に声明を発表し、国

家予算が厳しい中で「限界」が来ているため、教育研究を守るために国や地域、産業界や自治体を含む社

会全体と国民に理解と協働をお願いするという事態になっています。 

組合は、法人化以降も熊大の教育・研究・医療・教職員の雇用を守るよう、歴代の学長に運営費交付金

の増額・確保を国に認めてもらうよう要求し続けてきました。これからも熊大職員のラスパイレス指数の

改善をはじめ、教員選考問題、同一労働同一賃金の実現、病院の処遇問題等について早急に対策を講じる

よう熊大使用者に強く要求し、全力で取り組みます。 

このような状況の中、定期大会を下記の日程で開催します。代議員の方には大会議案書等をお届けしま

すので、討論への参加をよろしくお願いします。代議員以外の組合員のオブザーバー参加も歓迎します。

当日は夕方からの開催になりますので、軽食を用意します。 

 

 

2024年度定期大会の開催案内 

 

日時： ８月１日（木）１８時３０分から 

場所： 黒髪北地区 くすの木会館 レセプションルーム 

議題： 1. 第一号議案 2023年度活動・決算・監査報告 

2. 第二号議案 2024年度運動方針 

3. 第三号議案 2024年度予算 

4. その他 

 

【会場地図】熊本大学黒髪キャンパス 

 

 

【拡大図】黒髪北地区 くすの木会館 

 

［熊本大学ホームページから引用］ 
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車でお越しの方は、 

24 黒髪北門衛所にてお手

続きください。 
 

黒髪地区の駐車場定期利用

者以外の方は、「駐車サー

ビス券」をお渡しします。必

ず事前に組合事務所までお

知らせください。ご連絡がな

い場合は用意できませんの

でご注意ください。 

 


